

# *Le parlement cubain approuvera des documents directeurs de l'économie pour l'année 2015*

---



La

Havane, 19 décembre ( RHC- Granma)- Comme chaque fin d'année ,le parlement cubain approuvera les principaux documents qui régiront l'économie nationale durant 2015.

Au cours de la 4e Période Ordinaire de Sessions de la 8e Législature de cet organe de pouvoir, près de 600 députés débattent aujourd'hui des résultats économiques de 2014 et ils adopteront le plan de l'année prochaine et la Loi du Budget.

Les élus connaîtront aussi des détails de la marche de l'application des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale approuvées au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba.

Les dix commissions permanentes de l'Assemblée nationale ont pris fin hier au terme de trois jours de débats au cours desquels les parlementaires cubains ont examiné les principales difficultés existant dans notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41508-le-parlement-cubain-approuvera-des-documents-directeurs-de-leconomie-pour-lannee-2015>



**Radio Habana Cuba**